

SAN JUAN

4-12-68

Construcción de un embalse para aprovechamiento de las aguas residuales

Adquisición de terrenos para el nuevo cuartel de la Guardia Civil

SAN JUAN (Corresponsal M. Sánchez Buades.—Bajo la presidencia del alcalde, don Rafael Carrillo, ha celebrado el pleno municipal su mensual reunión, cuyo plato fuerte lo constituía el acuerdo, que se tomó por unanimidad, de solicitar la ejecución por el Ayuntamiento del proyecto de aprovechamiento de las aguas residuales de la población, que está aprobado por la Comisión provincial de Servicios Técnicos y comprendido en el plan de cooperación de la Diputación provincial, con un presupuesto de 900.000 pesetas.

Igualmente se acordó ratificar el compromiso de ofrecimiento de los terrenos necesarios para la construcción en la Avda. de Eduardo Aunós, del nuevo cuartel para la Guardia Civil, así como contribuir a su construcción con el 5 por ciento del importe de las obras.

Adjudicar el concurso para instalación del alumbrado artístico en varias calles de la población, a don Vicente Sala Ivorra, por la cantidad de 292.000 pesetas, con una baja del 22,50 por ciento sobre el tipo de subasta, que era de 376.543 pesetas.

Adherirse al homenaje que la Diputación va a ofrecer a don Luis Prats y García del Busto, al que se concederá el título de hijo adoptivo de la provincia, en reconocimiento a la labor desarrollada al frente de la Dirección de Vías y Obras provinciales durante más de 40 años, y de quien este municipio tiene recibidas tantísimas atenciones tanto desde el terreno profesional como particularmente.

Prestar la máxima atención a las autoridades eclesiásticas para llevar a cabo la campaña premilitar de información, organizada por la Capitanía General de la III Región Militar.

Adquirir unos artísticos reposteros para los balcones y fachadas del Ayuntamiento.

Se concedió a doña Rafaela Morcillo autorización para abrir un comercio de perfumería en la Avda. del General Mola núm. 22. A don Antonio Ivorra y don Carlos Lillo para la construcción de dos chalets en la urbanización La Font. A don Joaquín Montfort Díe para construir otro chalet en la urbanización «Vist'al Mar». A don Rafael Pastor Vicente para realizar un proyecto de urbanización en el paraje «Morriquet». A don José Ferrándiz Pardo para el vallado de su finca en la partida de Fabraquer y al Banco Hispano Americano para acometer obras de reforma en los locales de su sucursal en esta villa.

4-12-68

Igualmente se acordó pasar a informe del arquitecto municipal el escrito de varios vecinos solicitando la reforma de alineaciones en el proyecto de urbanización «Plan Sur», e instruir expedientes contra varios propietarios por la mala costum

bre, de realizar obras sin la obligada licencia municipal.

4-12-68

Finalmente y por representar una mejora de material, para el servicio público, se acuerda autorizar el cambio de coches solicitado por los taxistas Primitivo Navarro Leal y Manuel Pastor García, y como contrapartida, se deniega la solicitud del presidente del Subgrupo Sindical local de Taxis, para trasladar la parada de la Avda. de José Antonio a la próxima plaza del Caudillo, por considerar nuestros ediles que el punto de la Avda. es más idóneo, por hallarse más cerca de los centros oficiales, iglesia y escuelas, ser esta calle más concurrida y hacer muchos años que el situado está en ella, además de considerar aquella plaza poco adecuada por sus reducidas dimensiones y ser paso obligado de carreteras.